

Sehr geehrter Herr Alparlan,

am Montagnachmittag wurde mit Ratspost u.a. eine Aufstellung von Mehrkosten zu einzelnen Produktgruppen übersandt.

Dort fand sich **plötzlich eine Position in Höhe von zusätzlich 93.000,-€ für den Straßenbau zum 1. Bauabschnitt des Technologieparks**, welche Ihrem Dezernat nun nach "**aktualisierter Kostenschätzung**" festgestellt worden sei.

Bereits in der Ratssitzung am 18.11.2014 hatte die Mehrheit des Rates nachbessern müssen, zu der Kostenschätzung dieses Straßenausbauabschnitts in Höhe von 250.000,-€.

Mit Schreiben vom **17.03.2015** hatten sich zwanzig Anwohner der Windfoche mit einem Schreiben an Herrn Sangermann und "**die Damen und Herren des Stadtrates**" gewandt.

Dieses Schreiben hatten die Ratsmitglieder der WLH Fraktion zwar bis heute nicht in Kopie von der Verwaltung erhalten, aber freundlicher Weise ich persönlich von den Anwohnern selbst.

Daraus geht hervor, dass diese u.a. "**erneut und mit Nachdruck ein Gutachten fordern**", damit Strömungsgeschwindigkeiten und Extremwetterereignisse an der Windfoche mit der geplanten Neubebauung ermittelt werden, da diese bereits jetzt "**regelrechte Düseneffekte**" durch die Bebauung von Amada festgestellt hätten.

**Daher frage ich für die WLH-Fraktion:**

1. Wann werden alle Ratsmitglieder eine Kopie des Schreibens vom 17.03.2015, welches sich an alle Ratsmitglieder richtete, von der Verwaltung erhalten?
2. Welche Kosten würde das von den Anwohner geforderte Gutachten und die weiteren von den Anwohnern geforderten Maßnahmen für den 2. Bauabschnitt des Technologieparks verursachen?
3. Welche neuen Erkenntnisse der Kostenschätzung für den Straßenbau liegen der Verwaltung seit der Ratssitzung vom 18.11.2014 vor, welche eine erneute Erhöhung des Kostenansatzes um 93.000,-€ verursachten?
4. Welche Ursachen gibt es konkret, dass die Kostenschätzung des Technischen Dezernats zum Straßenteilabschnittausbau im 1. Bauabschnitt des Technologieparks so erheblich variieren

**von 400.000,-€ in nur 13 Monaten auf 743.000,-€?**

- Haushaltsansatz 2014, verabschiedet am 25.03.2014 in Höhe von 400.000,-€
- Sitzungsvorlage zur außerplanmäßigen Verpflichtungsermächtigung, verabschiedet am 18.11.2014 **um 250.000,-€ erhöht**
- zu Haushaltseinbringung 2015, am **17.03.2015, unverändert 650.000,-€**
- mit Sitzungsvorlage am 27.04.2015 um erneut **93.000,-€** erhöht hat

Wir ersuchen um Beantwortung der Fragen in der heute stattfindenden öffentlichen Sitzung.

Mit freundlichen Grüßen

Meike Lukat  
- Fraktionsvorsitzende WLH-

**Fraktion Wählergemeinschaft Lebenswertes Haan**

Geschäftsstelle: Berliner Str. 6, 42781 Haan

Tel.: 02129/343531 (AB)

Vorsitzende Meike Lukat, Am Kauerbusch 12, 42781 Haan Tel: 02129/6649

stellv. Vorsitzender Peter Schniewind, Kirchstr. 20, 42781 Haan, Tel: 02129/7014

Email: Ratsfraktion@wlh-haan.de www.wlh-haan.de